Neuer Schiedsmann

Siegfried Knoche übernimmt Amt des Stellvertreters im Bezirk II

SCHMALLENBERG/BAD FREDE-BURG, (wp) Für den Schiedsamtsbezirk Schmallenberg II (ehemaliges Amt Fredeburg) ist ein neuer stellvertretender Schiedsmann bestellt worden. Da der bisherige stellvertretender Schiedsmann für diesen Bezirk ausgeschieden ist, wurde Siegfried Knoche, Bad Fredeburg, vom Rat der Stadt Schmallenberg zu seinem Nachfolger gewählt und von der Direktorin des Amtsgerichts Schmallenberg, Helga Arens, vereidigt.

Zu den Aufgaben der Schiedspersonen gehört es unter anderem, so genannte private Kleindelikte wie Hausfriedensbruch, Beleidigung, Verletzung des Briefgeheimnisses, Sachbeschädigung oder Nachbarschaftsstreitigkeit außergerichtlich und gütlich zu regeln.

Die Stadt Schmallenberg ist in zwei Schiedsamtsbezirke eingeteilt. Schiedsmann für den Bezirk Schmallenberg I (Bereich des ehemaligen Amts Schmallenberg, einschließlich der Ortsteile Lenne und Hundesossen) ist Georg Brand, Grafschaft, Winkhauser Straße 2, T. 02972/6322. Sein Vertreter ist Horst Broeske, Schmallenberg, Antoniusstraße 4, T. 02972/1237

Für den Schiedsamtsbezirk Schmallenberg II (ehemaliges Amt Fredeburg) ist Klaus Didam, Schmallenberg, Unterm Werth 18, T. 02972/7070 als Schiedsmann tätig. Sein Vertreter ist nunmehr Siegfried Knoche, Bad Fredeburg, Buchhagenweg 3, 2974/6579



Helga Arens, Direktorin des Amtsgerichts Schmallenberg, vereidigte Siegfried Knoche. Foto: Privat